

うらさと

新しい年の始まり ～3学期始業式～

1月9日(火)に3学期始業式を行いました。3学期は、1年をまとめる学期であるとともに、中学校や新しい学年に向けて、大きく飛躍していくための学期でもあります。校長講話では、大谷翔平選手から頂いたグローブの紹介とともに、大谷選手が子どもの時から持ち続けていた「夢」を一つ一つ実現させている事や、自分の「夢」を決め、それを叶えるために具体的に行動することの大切さについての話をしました。



12・1月のできごとから ～新年を迎えて～

【令和5年度こまゆみ教室】 12/9・16(土)



「令和5年度こまゆみ教室」が最終日を迎えました。「木彫教室」では壁掛け時計が完成しました。また、「長野大学生企画」では、「あそび心 BASE アフタフ・バーバン」の方にご協力いただき、「うらさとトレジャーハンター」に挑戦し、今年度の活動のまとめを行いました。

【書き初め指導(3～6年)】 12月

習字教え隊の方に書初めの指導をしていただきました。5年生では、「書き初めは、1月2日に新年の決意を表すためのもの。正月の朝のように晴れやかな1年にしたいという気持ちを込めて書きたいね。」と、書き初めの意味について教えていただきました。



【薬物乱用防止教育(6年)】 12/18(月)

学校薬剤師さんに薬物乱用防止の授業をしていただきました。「薬」には「病気の原因を取り除く薬」や「病気の症状を緩和する薬」、「病気の予防をする薬」など様々な種類があることや、用法・用量を守らずに飲んでしまうと体にとって危険なものになることや、「オーバードーズ」の危険性、覚せい剤や危険ドラッグなどについて教えていただきました



【いのちの学級（6年）】 12/20(水)



上田市の助産師さんにお越しいただき、命の学級の授業が行われました。「命のはじまり」や「生まれたときのこと」、そして「思春期の身体の変化（二次性徴）について学習しました。自分の命も、友だちの命も大切にしていってほしいと思います。

【スケート教室（1・2・3年）】 12/21(木)

「市民の森のスケート場」での最後のスケート教室でした。気温の低い日でしたが、皆元気よく滑り、転びながらも、少しずつ上手に滑れるようになりました。氷の上を滑るといふ、なかなかできない経験をすることができてみんなとても楽しそうでした。



【わら馬づくり（5年）】 1/11(木)



9月の稲刈りで、一生懸命しぼり、運んだわらを稲わらを使い「わら馬づくり」をしました。お手本を見せてくださったお助け隊の方の手元をじっくりと見て、見よう見まねで挑戦しました。最後はそれぞれ満足のいくわら馬を作ることが出来ました。

お知らせ

【長野市の方よりリンゴをいただきました】

運動会で飛ばした「風船」が縁で、12月16日（土）に長野市在住の方がリンゴを届けてくださいました。当日はご家族4人でおいでくださいました。「リンゴの木に引っかかった風船のメッセージを読んで元気がでたこと」「その畑で採れたリンゴを児童たちに食べてほしいこと」などのお話を聞かせていただきました。リンゴは一つ一つ丁寧にラッピングされ、添えられたメッセージには、手書きの絵が描かれていました。



【大谷翔平選手からグローブが寄贈されました】

大リーガーの大谷翔平選手寄贈の野球グローブが浦里小学校にも届きました。始業式の中で校長より紹介しました。全校で大事に使い、野球に親しみたいと思います。



1月のおもな行事から

9日(火)	始業式	22日(月)	のはらっこ読み聞かせ
11日(木)	わら馬づくり（5年） 校内書初め展（～19日）	24日(水)	百人一首大会
17日(水)	スキー教室（456年）	25日(木)	児童会選挙
19日(金)	中学校説明会	29日(月)	集団登校（～2/2）